

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Dengan segala kerendahan hati dan rasa puji syukur yang tak terhingga. Peneliti menyampaikan segala puji bagi ALLAH SWT yang memiliki segenap Asmaul Husna dan pemelihara alam semesta. Shalawat dan salam semoga tetap tercurah kepada nabi besar pembawa risalah dari suri tauladan yaitu Nabi Muhammad SAW. Peneliti menyadari bahwa karena taufik hidayah dan inayah Nyalah penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul **Strategi Komunikasi Divisi Program Di *Earth Hour* Bandung (Studi Deskriptif Mengenai Strategi Komunikasi Divisi Program di *Earth Hour* Bandung Melalui Bandung Semalam Dalam Memberikan Informasi Hemat Energi Kepada Masyarakat Kota Bandung)** dengan tepat waktu. Peneliti banyak sekali mendapatkan bimbingan, saran, kritik, petunjuk dan motivasi dari berbagai pihak. Maka dalam kesempatan kali ini perkenankan Peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada orang-orang yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan seminar usulan penelitian ini, terutama Peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kedua orang tua **Ayahanda Endang Didi Supardi** dan **Ibunda Iin Indrawati** yang selalu memberikan doa, dukungan dan semangat untuk keberhasilan bagi Peneliti.

Peneliti sadari sepenuhnya bahwa dalam melakukan penyusunan skripsi ini banyak memperoleh dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini Peneliti mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu proses penyusunan skripsi ini, secara khusus Peneliti sampaikan terima kasih kepada Yth :

1. **Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, MT** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia sekaligus dosen pengajar yang telah

memberikan ilmu pengetahuan selama perkuliahan, bimbingan, informasi dan motivasi yang sangat berguna bagi peneliti.

2. **Prof. Dr. H. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A** selaku dekan FISIP Universitas komputer Indonesia Bandung. Yang telah mengeluarkan surat pengantar penelitian untuk peneliti.
3. **Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung dan selaku dosen pembimbing dalam penyusunan skripsi yang telah banyak membantu segala hal baik pengetahuan memberikan pengarahan, pandangan sebelum dan sesudah melakukan penelitian di dalam Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung.
4. **Olih Solihin., S.Sos., M.S.i** Selaku sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang juga sebagai dosen yang telah banyak memberikan pengetahuan dan berbagi ilmu serta wawasan selama Peneliti melakukan perkuliahan.
5. **Adiyana Slamet., S.IP., M.Si** selaku Dosen Wali yang telah membimbing dari awal kuliah di prodi Ilmu Komunikasi.
6. Bapak/Ibu Dosen di Prodi Komunikasi, khususnya kepada Ibu **Dr. Desayu Eka Surya, S.Sos., M.Si, Melly Maulin P, S.Sos., M.Si, Tine A Wulandari, M.I.Kom, Tina Rakhmatin, M.I.Kom., Bapak Drs. Manap Solihat, M.Si, Inggar Prayoga M.I.Kom, H. Yudi Irfan Daniel, M.Ag,** dan seluruh dosen Ilmu Komunikasi yang telah

mengajar Peneliti selama ini yang tidak dapat Peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada Peneliti selama perkuliahan berlangsung.

7. **Astri Ikawati, A.md. Kom** selaku staf Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu dalam semua keperluan Peneliti sebelum dan sesudah melakukan penyusunan usulan penelitian.
8. Untuk sahabat-sahabatku **Boby Muhammad Dwi G, Putri Amanda, Amalia Rakhman, Irma Yanuarti, Dhea Nadia, Afifa Nabila Rianda, Athif Gumilar, Annisa Syahnaz, Riyadh Nadlir, Rizky Oktadya, Rivanto, Noval Rinadi, Azzam Nazmudien, Reza Antoni** sekaligus teman sharing dan teman seperjuangan yang telah membantu dalam segala hal dan memberikan doa untuk keberhasilan Peneliti.
9. Untuk **Harits Fathoni** yang tidak lelah untuk menyemangati dan menemani Peneliti menyusun skripsi ini. Juga untuk **Suhailah Nurahma Indah** dan **Gita Srihayatun Nufus** tempat berkeluh kesah selama Peneliti mengerjakan penelitian ini.
10. Seluruh teman-teman dan sahabatku “**IK 1 2015, Humas 2015, dan Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikaasi (HIMA IK) Periode 2016-2017 dan Periode 2017-2018**” sekaligus teman sharing dan teman seperjuangan yang telah membantu dalam segala hal dan memberikan doa untuk keberhasilan Peneliti.

11. Teman-teman dari *Earth Hour Bandung* yang telah terbuka dan membantu dalam setiap proses yang peneliti jalani.
12. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat Peneliti ucapkan satu persatu.

Akhir kata Peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu Peneliti dalam proses penyusunan skripsi, semoga usulan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi Peneliti khususnya dan pembaca lain umumnya. Semoga semua bantuan, dorongan dan bimbingan yang telah diberikan itu akan mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan Yang Maha Esa. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Bandung, Juli 2019
Peneliti

Megawati Suherlin
NIM. 41815235